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Prefeitura do Município de São Paulo 

Subprefeitura Mooca 

Conselho Regional de Meio Ambiente, Desenvolvimento Sustentável e  

Cultura de Paz 

 

ATA 01/2021 – REUNIÃO ORDINÁRIA DO MANDATO 2018/2020  

Data: 28 de janeiro de 2021 

Local: Reunião em sala virtual fornecida pelo sistema Google Meeting. 

 

Presentes/Ausentes  

Titulares Sociedade Civil 

Rodrigo Vera Sanches (ausente)  

André Pereira de Souza de Mattos (ausente)   

João Carlos Coppe (ausente) 

José Luiz Fazzio (presente)  

Douglas Costa de Oliveira (presente) 

Rosa Maria Chohfi Auricchio Keim (ausente) 

Maria Regina Grilli (presente) 

Maíra Kawauchi Weiers Sanches (ausente) 

Suplentes Sociedade Civil 

Lucas De Paola de Sá (ausente)  

Joaquim Fernandes de Alvarenga Neto (ausente) 

Adailton Alves de Souza (ausente) 

Thelma Cibele de Canhete (ausente) 

Luciano Pinheiro Vieira (ausente) 

Marcio Ueta (ausente) 

Carlos José Ferreira dos Santos (ausente) 

Eliete Alvino Sobral Pinheiro Alvares (ausente)  
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Titulares Poder Público  

Sonia Joana Jabur Salomão – SVMA (presente) 

Eduardo Febo SUB MO GOV LOCAL (ausente) 

Suplentes Poder Público   

Eduardo Rossini – SUB MO (presente) 

Reginaldo Tadeu Panachi – SVMA  

  

Informes 
 
1. Atualização com a Sonia da relação de conselheiros titulares e suplentes 
participantes  
 
2. Eduardo Rossini ficou de falar com Eduardo Febo para saber quem fica no lugar 
dele Rossini, como suplente da subprefeitura, que deve sair da Subprefeitura.  
 
3. José Luiz ficou de entrar em contato com os faltantes para saber se continuam, e 
oficializar as suas situações. 
 
Pautas 
 
1ª: Caso da Praça Eulogio, feito abaixo assinado e aguardando decisão judicial. 
 
2ª: Muro da Tobias Barreto ofício aceito, conversar com munícipes interessados e 
encaminhamento com o Vigia Verde 
 
3ª: Plantio árvores do Vigia, necessária rever os questionários. Douglas ficou de 
encaminhar listagem para SVMA. Eduardo sugere mandar um ofício mais enxuto 
para a SVMA. Perguntar para Marcia, secretaria do Guilherme Brito, sobre ofício que 
ficou na mão do Rodrigo, 
 
Sonia leu carta da Maralina, SVMA, sobre funcionamento do Cades (portaria 47) que 
trata de reuniões online e prorrogação de mandato. 
 
 
 
Finalizamos assim esta reunião ordinária.  
Redigida por José Luiz Fazzio, secretário CADES MOOCA 

 


